
                

鹿島市教育委員会会議録（７月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和６年７月５日（金） ９時５８分 

 （２）閉会   令和６年７月５日（金）１１時１０分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長   

池田正明委員   吉田美砂子委員 

    

欠席  岡田和人委員   山口知子委員    

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・嶋江生涯学習課長 

・山﨑人権・同和対策課長     ・堤指導主事 

・迎教育総務課課長補佐      ・江島生涯学習課課長補佐 

・三原教育総務課課長補佐     ・峰松生涯学習課課長補佐 

・寺山給食センター所長 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容[担当課長等説明] 

  

【議案第２４号】 

鹿島市いじめ問題対策委員会委員の委嘱について 

 

（内容） 

鹿島市いじめ問題対策委員会設置条例（平成２８年条例第１２号）第３

条の規定により、鹿島市いじめ問題対策委員会委員を委嘱したいので、委

員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

鹿島市いじめ問題対策委員会委員の任期満了に伴い、この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

なし 

    

※提案どおり承認【全員承認】 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会６月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 



                

６ 協議事項 

なし 

 

７ 報告事項 

・鹿島市放課後子どもプラン推進事業運営委員会委員の確定について 

 

・鹿島市議会令和６年６月定例会の報告について 

（質問事項等） 

池田委員：スマートフォン等の小中学生の保有率は調査をしていますか。 

事務局：調査はしていません。親のスマートフォンの利用も含め、大多数

の児童生徒が使用しているようです。１０年前に鹿島市 PTA連合

会と鹿島市校長会と鹿島市教育委員会で、インターネット利用の

指針を作成し、２０２４年１月に見直しをしました。以前の「持

たせない」方針から、現在は「保護者の責任でルールを決めて」

という方針に変わっていますが、学校への持ち込みはしないよう

に決めています。 

池田委員：児童生徒の視力低下が問題とされることがありますが、ＩＣＴ教育の推

進においてどのように考えますか。 

事務局：視力低下の直接の原因が学校のＩＣＴ教育とまでは言われていませんが、

３０分使ったら休むというルールにしています。これからはＩＣＴを避けて

通るわけにはいかないので、うまく使っていくことをお願いしています。 

 

・令和５年度鹿島市給食費未納状況 

 

８ その他委員会において必要と認めた事項 

・６月の学校行事等について説明 

（質問事項等） 

吉田委員：毎月いじめの件数を報告していただいていますが、いじめの内容は具

体的にはどのようなことがあっていますか。 

事務局：嫌なことを言われる、ＳＮＳ上で嫌なことを言われる、などがありますが、

そのような事案に対しては保護者に伝え対応するようにしています。 

吉田委員：中学校を卒業して高校に行っていない子どもの数は把握してい

ますか。 

事務局：卒業時点は把握していますが、その後の退学などもあり、現状を

正確には把握していません。しかし、数としては数名で、５名に

は満たない人数となっています。 

吉田委員：そのような子どもの対応窓口はどうなっていますか。 

事務局：高校受験を希望した際には、中学校で進路相談も受け入れていま

す。多様な学びの場があり、県立でも通信制の高校があります。 

 

  鹿島市教育委員会 

  教育長              

                          令和６年７月５日 


